

# *Des femmes policiers en Équateur participent à un atelier sur la traite de personnes*

---



Quito, 9 mars, (RHC).- Des femmes policiers d'Amérique Centrale et d'Amérique du Sud, ont participé dans la capitale équatorienne à une rencontre sur l'affrontement à la traite de personnes.

Cet atelier a réuni des agentes de l'Équateur, du Mexique, du Chili, de la République Dominicaine et du Pérou qui échangent des expériences sur les mécanismes de détection et sur les enquêtes.

La présentation de cas réels et des conférences sur la politique publique concernant la traite de personnes, sur les bonnes pratiques dans la protection et l'attention intégrale aux victimes sont à l'affiche.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123790-des-femmes-policiers-en-equateur-participent-a-un-atelier-sur-la-traite-de-personnes>



**Radio Habana Cuba**